
 庁議記録（令和６年１月４日開催分） 

 

≪その他事項≫ 
 

◆市長から 

元日から能登半島で大きな地震が発生し、大変な年明けとなりました。 

可児市は「令和６年能登半島地震」の被災地へ、現時点では、給水車１台並びに水道部

職員３名及び被災建築物応急危険度判定士の資格を持つ建設部職員２名を要請により派遣

します。今後も要請に応えていきますので全職員で情報共有し、また災害に備えた心構え

を持っていただくようお願いします。 

さて、物価高騰や労働力不足など今後の方向性が不透明な社会状況が続いており、これ

までの市民サービスを維持していくことなど、すべてが今まで通りにはいきません。やる

べきことを早めに、デジタル対応の推進など改善すべきことは改善していくよう、すべて

の部署で考えることが必要となります。あわせて、特に若い職員が働きがいを持って職務

に邁進できるよう、職員の皆さんの働く環境を整えていきたいと思います。 

不安定な現状は大きな変革の序章と捉え、職員の皆さんが新しい対応で臨んでいただく 

ようお願いし、新年にあたっての決意とします。１年間よろしくお願いします。 

 


